



**QUE CESE
LA HORRIBLE NOCHE**

Faroles y luces en memoria de todas las víctimas
60 aniversario de la declaración universal de
los Derechos Humanos

Bogotá, 10 de Diciembre, Parque El Renacimiento, 7 pm

CONVOCATORIA

Para que cese la horrible noche, para que no se siga repitiendo esta tragedia, para preservar en la memoria a los ausentes, para reafirmar la solidaridad con todas las víctimas, para celebrar el aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, encenderemos este diez de diciembre luces y faroles, pequeñas obras de arte elaboradas por mujeres víctimas de desplazamiento forzado.

Las organizaciones de derechos humanos, iniciativas de paz, movimientos sociales, Iglesias, asociaciones de víctimas, grupos artísticos y entidades públicas abajo firmantes, anunciamos nuestra decisión de encender 5 mil faroles el 10 de diciembre a las siete de la noche en el Parque El Renacimiento, en homenaje a todas las víctimas del conflicto armado y por dignidad y justicia para todos y todas.

En Colombia aún no cesa la horrible noche de la violencia y millones de personas constituyen un universo creciente de víctimas en campos y ciudades, muchas de ellas ignoradas y, casi todas, relegadas en sus derechos fundamentales a la verdad, la justicia y la reparación.

Esta iluminación de faroles y luces es para sacar de las sombras a todas las víctimas del conflicto armado: hombres, mujeres, niños, adolescentes, campesinos, indígenas y afrocolombianos, que fueron ejecutados extrajudicialmente o sometidos a torturas y tratos crueles e inhumanos, desplazados, desaparecidos, secuestrados y exiliados o que padecieron detenciones arbitrarias.

Antes de encender los faroles, las organizaciones e instituciones que lideran la campaña **“corre por la vida”** en solidaridad con las personas desplazadas, marcharán a partir de las cinco de la tarde desde la Plazoleta de San Francisco (Carrera séptima con Avenida Jiménez) hasta el Parque El



**QUE CESE
LA HORRIBLE NOCHE**

Faroles y luces en memoria de todas las víctimas
60 aniversario de la declaración universal de
los Derechos Humanos

Renacimiento. Esta marcha será encabezada por Elkin Serna, Medalla de Plata en los Juegos Paraolímpicos de Beijín y quien padeció el drama del desplazamiento forzado en Antioquia.

La jornada del 10 de diciembre, día internacional de los derechos humanos, se complementa con la Feria del Libro de Derechos Humanos y la Feria Artesanal, que tendrá lugar en la Plaza Eduardo Umaña Mendoza (Carrera 7 con calle 20) desde las diez de la mañana hasta las 6 de la tarde.

El diez de diciembre, por todas las víctimas, desde los derechos humanos para lograr la paz.

Firman

Organizaciones de sociedad civil e Iglesia

Codhes, Corporación Colombiana de Teatro, Coordinación Colombia Europa-Estados Unidos, Plataforma Colombiana de Derechos Humanos Democracia y Desarrollo, Alianza de Organizaciones Sociales por una Cooperación Internacional para la Paz y los Derechos Humanos, Asamblea Permanente de la Sociedad Civil por la Paz, Indepaz, Redepaz, Casa Betania de la Diócesis de Soacha, GTZ, Fundación de Atención al Migrante, Fundación Alerta por Colombia, Corporación Viva La Ciudadanía.

Entidades públicas

Alcaldía Mayor de Bogotá, Secretaría de Gobierno del DC, Personería del Distrito Capital.

Entidades Internacionales

OXFAM GB, PCS, GTZ.